

## 600 marcheurs sous le soleil



**Cloé, accompagnée de ses parents et amis, a parcouru les 5 km avec en fauteuil roulant.** Photo DR

La 31<sup>e</sup> marche populaire IVV organisée par les randonneurs Namasté s'est déroulée avec la participation de Quentin en joëlette, ainsi que Cloé, accompagnée de ses parents et amis et qui a parcouru les 5 km avec son fauteuil roulant. Ce fut une journée magnifique avec un soleil radieux. Plus de 600 marcheurs ont emprunté les trois circuits proposés : 5 km (découverte de Woustviller), 10 km (autour de Woustviller : forêts du

Furstwald et Maertzwald) et 20 km (Woustviller, Ipling et la voie romaine, Welfering et retour). Les clubs les plus représentés ont été : Cocheren (29 participants) ; Grosbliederstroff (28) ; Kalhausen (25) ; Willerwald (24) ; Neufgrange (20) ; Bining (18) ; Forbach CTL (16) ; Holving (15) ; Folschviller (13) ; Epping (11) ; Entzheim (10) ; Wiesviller (9) ; Kerbach (8) ; Erching (7). La 32<sup>e</sup> marche IVV aura lieu le 5 juin 2017.